

StopVIH presentó análisis situacional de VIH/SIDA a Consejos Comunales de Mariño

“ La directiva de la Organización StopVIH afina detalles para visitar próximamente la isla de Coche con la finalidad de realizar actividades de divulgación y prevención del VIH/Sida y ofrecer charlas a niños, niñas y adolescentes estudiantes en colegios cochenses. ”

El equipo técnico de la Organización StopVIH se reunió con representantes de los Consejos Comunales del Municipio Mariño, en el salón de conferencias de la Policía Municipal de Mariño ubicada en el Centro Comercial Bella Vista. Jhonatan Rodríguez, Presidente de StopVIH presentó a los asistentes una visión global de

la infección por VIH, ofreció información estadística bastante actualizada sobre la epidemia en Venezuela y el estado Nueva Esparta.

Rodríguez prosiguió, presentando formalmente la Organización StopVIH a los asistentes, destacando la gran sensibilidad social, calidad humana, respeto, solidaridad, vocación de servicio, responsabilidad, compromiso, dedicación y alto sentido de urgencia que tienen los integrantes de esta organización para darle respuesta al sida y brindarle asistencia a personas que viven con VIH en la región insular. Se informó a los presentes, sobre los servicios sociales y asistenciales que ofrece StopVIH a la comunidad neoespartana. Asimismo, se presentaron las fuentes de información de la organización. El presidente de StopVIH, solicitó la ayuda de los miembros de los Consejos

Comunales para difundir información en sus comunidades, “con la ayuda de todos ustedes, será muchísimo más fácil informar a un mayor número de personas y disminuir el número de nuevos casos de personas con VIH en el municipio Mariño”.

Actualmente en Nueva Esparta se enfrentan deficiencias en la atención a personas que viven con VIH / Sida, por desinformación y temores del mismo personal de salud y por sus prejuicios “morales” que los llevan a discriminar y criminalizar a determinados grupos sociales como los hombres que tienen sexo con hombre (HSH), trabajadores sexuales, usuarios de drogas inyectables, entre otros que viven en condiciones particulares de vulnerabilidad. El no reconocimiento de la diversidad inmensa del ser humano, no solo en lo que se refiere a la orientación sexual, sino en la expresión de la

sexualidad, sin importar si es heterosexual, homosexual o bisexual.

Esto hace que precisamente el tema de prevención sea tan difícil y complejo, porque se refiere a tratar de producir cambios de prácticas de riesgo y asumir prácticas “estándar” preventivas, cuando las relaciones y la sexualidad humana son todo menos estándar.

“La mejor lección que Venezuela y en especial Nueva Esparta debe aprender del mundo, es que no debe postergar una respuesta efectiva al SIDA. No hay que esperar que aumente la cantidad de personas que viven con VIH para justificar la inversión”, señaló Rodríguez.

Haciendo énfasis en la insuficiencia que tiene la organización en materia presupuestaria, lo cual dificulta enormemente la ejecución y desarrollo de actividades de prevención dirigidas a los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos del estado Nueva Esparta y en especial del municipio Mariño y haciendo un fuerte llamado a la atención de todos los sectores a unirse a la lucha contra el SIDA, a colaborar con los recursos indispensables para darle continuidad a la labor social que se realiza en Nueva Esparta. Rodríguez invitó a todas aquellas personas interesadas en realizar aportes y/o donaciones a StopVIH, visitar el sitio web oficial de la organización en www.stopvih.org, escribir correo electrónico a info@stopvih.org o contactar a través del (0412) 093-2924 ó del (0412) 196-9052.



Presidente de StopVIH

¿Cuando empezar el tratamiento antirretroviral?

Con el tratamiento, es posible preservar la competencia del sistema inmune y posponer la aparición del SIDA. Hay varias opiniones sobre cuándo es el mejor momento para iniciar la terapia antirretroviral, sin embargo, los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) en EE.UU., recomiendan comenzar si usted tiene antecedentes de haber padecido una enfermedad oportunista (EO) o síntomas graves de enfermedad por VIH o si su recuento de CD4 es menor que 200/mm³. Los CDC también sugieren que usted debería contemplar comenzar si su recuento de CD4 es menor que 350/mm³ y su carga viral es mayor que 100,000 copias/ml, aunque no tenga síntomas de la enfermedad por VIH.

StopVIH considera de vital importancia, que esta decisión debe ser tomada con asesoría de su médico tratante preferiblemente.

